
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck die Herren Dr. Fries sowie Herrn Messer. Herr Dr. 

Fries sowie Herr Messer erläutern im Rahmen eines mündlichen Berichtes den Sachstand zum 

Fördergebiet S-oziale Stadt Neuendorf sowie die in Zukunft beabsichtigten Maßnahmen. Auf 

Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, ob und ggf. in welcher Form die historischen Gassen eine 

Aufwertung erfahren, verweist Herr Messer auf eine private Initiative. Diese habe sich zum Ziel 

gesetzt, die historischen Gassen einer Aufwertung zuzuführen. Der Behindertenbeauftragte der Stadt 

Koblenz, Herr Seuling, hofft, dass im Zuge der Umsetzung der Maßnahmen auch der Aspekt der 

Barrierefreiheit Berücksichtigung findet bzw. der Ausbau des Jugendtreffs in barrierefreier Form 

erfolgt. 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass im Zuge eines Ausbaues auf die Barrierefreiheit geachtet 

werde. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


